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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告(村田幹事）
①砂川・芦別・留萌ＲＣより11月例会プ

ログラムが届いております。

②11/5(木)18:30より第10回定例理事会を

開催致します。場所は当三浦華園2階ＲＣ

事務局です③11/5、11/26の例会は休会で

す。お間違えの無いようにご注意くださ

い。④12/3 18:00からクラブ協議会を開

催致します。各委員長は下期活動計画書

を11/20までにご提出下さい。出欠、提出依頼については別途ご

連絡申し上げます。

委員会報告
上田広報委員長：ＦＭ Ｇ'skyのタイムテーブルが改編されロー

タリーアワーの時間も変更になりました。11月は第3木曜日再放

送は第4木曜日14:15からです。是非お聞きください。高山麻雀同

好会会長：麻雀大会が11/26 当三浦華園で開催されます。18:00

集合、18:30競技開始です。奮ってご参加下さい。櫻井親睦委員

長：先日の木曜フォーラムに参加頂いた30名のみなさんありがと

うございました。次回木曜フォーラムは11/19 18:00よりルーム

インピアスにて開催です。講師は上田恒太朗会報委員長です。

編集後記
今まで消防分団の活動について、知っているような知らないよう

な・・今回お話を伺って色々な活動をされていることがわかりま

した。地域で唯一の登梯がいつまでも存続されます様に！

前回のプログラム [ 外部講師卓話 ]

－ 安全と財産を守る地域消防活動の今 －
【社会奉仕委員会担当例会】

滝川消防団団長

丸岡秀彦　様

峯村社会奉仕委員長よりゲ

スト3名の紹介があり、丸

岡分団長からは「滝川ＲＣ

より車を寄贈して頂きあり

がとうございました。多岐

に渡り使用させて頂きま

す」とお礼を述べられました。それから消防団の活動・行事そし

て訓練等について活動写真（この活動写真には竹田会長（滝川消

防団副団長）が何度も登場していました）にそって詳しくお話し

を頂きました。中でも出初式にかかせない登梯は現在滝川市にし

かなく、5名の登梯隊員が活躍されているそうです。梯子は道外

から取り寄せると50万円以上するものだそうですが、登梯隊員の

皆さんが竹や古い梯子から部品を集め、12万円ほどで完成させた

そうです。続いて越前女性分団副分団長から、「女性分団は火災

への出動はありませんが、毎年マスコットを手作りしたり、救命

講習のアシスタントを務めています。現在は女性分団の存在を知

って頂くため、盆踊りや赤い羽根歌謡大会に出場しています。こ

れからは団員を増やして色々なことにチャレンジしていきたいと

思っています。今年の年末は滝川ＲＣから寄贈された車を使っ

て、歳末警戒に力を入れます」と笑顔でお話し頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田会長：丸岡団長、堀署長、越前副分団長、本日は有難うご

ざいました。近藤会員：お祝いを頂き。上田秀司会員：ロータ

リーアワーのＰＲをさせて頂き。峯村会員：担当例会を終え

て。田端会員：ＲＣ協賛「国際化講演会」に22名の会員のご

参加頂きありがとうございました。有意義なひと時となりまし

た。住吉会員：木曜フォーラム有難うございました。麻雀大会

もよろしくお願いします。

10/29合計　￥12,000　累計　￥454,000

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年11月03日

出席報告　　　10月29日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 54名 24名 69%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 10/22 木曜フォーラム出席者30名 

10/24 国際化講演会出席者22名

■ゲスト ： 丸岡秀彦様(滝川消防団団長),堀勝彦様（滝川消

防署署長),越前智香子様(滝川消防団女性分団副

分団長）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 篠島弘会員、佐伯敏和会員

◆財団： 鈴木忠男会員、小山進会員、高山訓正会員、　　

佐伯敏和会員

第3211回　例会報告　令和2年10月29日（木）

会長挨拶(竹田会長）
10月も残すところ3日となりました。日を追う毎に秋から冬を感じる季節になって参りました。イタリア・フラ

ンスではコロナ感染者が最悪のペースで増えている様です。また、道内においても感染者が過去最多を更新しま

した。気温も下がり室内も乾燥していますので、会員の皆様に改めてご注意頂きたいと思います、さて今月は5

回の例会を開催させて頂きました。会員の皆様に都度出席頂きましたことに感謝申し上げます。また24日には当

クラブ協賛事業、国際交流協会主催の「国際化講演会」が開催されました。技能研修生や地域が抱える課題が多

くあることを感じました。当クラブからも多くの皆様の参加を頂き合わせてお礼を申し上げます。


